

1
Muy Sr. mio y de mi aprecio. Ayer tarde recibí la de Vm. de 23. del presente y reconvenido en virtud de ella el d.º Ma. Chao me entregó la de 8. á noche; y como me hallo sin ella en el Corri.º anterior, que no ocurría cosa particular, y q.º además la multitud de negocios del despacho me traen siempre escaso de tiempo, fue todo la causa de no escribir á Vm. Me alegro siga Vm. con salud, y aunq.º To no la tengo ni puedo convalecer, voi así parando hasta que Dios quiera, y de todos modos quedo p.º servir á Vm.

Recibí el escrito del buen Mestran.º Garcia, y si la Mañana contenta al traslado q.º le corrió, requirirá en este Correo para q.º salgamos de este negocio, q.º como todos los de aquí quieren reducirlo á enredo.

Tambien está en mi poder el de las miras del buen Capuchino, sobre que proveeré lo necesario p.º q.º el Provin.º de la Merced me diga si tiene algun privilegio su Religión para q.º un hospicio ó casa de fray uno esté exento de mi jurisdicción, y si tambien lo tiene p.º no observar el Tridentino ni guardar las providencias de la jurisd.º ordinaria eclesiastica relativa al orden general de la Diócesi y quietud de ella en las presentes circunstancias, pues de otro modo tendrá q.º quitar de la casa al fraile Comendador de la Merced: ya veremos en lo q.º para este cuento, y vé aquí el modo con q.º por todas partes seme quita el socio.

Quedo advertido de quanto Vm. me dice relativo á la deuda de la tenementaria de Valdivia; pero lo q.º importa es q.º se realice y no quedemos en deseos, pues ya es conveniente salir de esto, sobre que espero me avisará Vm., y q.º si recibe el dinero venga aunq.º sea p.º el Correo, ó por libranza de él, pagandore de mi cuenta los derechos, pues lo q.º quiero es ix chance-

lando y olvidar lo concluido.

Parece no cabe duda en la destruccion y ruina de Navino: ahora se dice lo pararon en Pasto p.^a las mas, mas esto necesita confirmacion. No tengo duda q.^e los franceses van muy de prisa a su ruina total en la Península han sido derrotados, y q.^e el orgullo francés no ha tenido fuerzas con q.^e impedir la entrada en territorio a Wellington y ejército combinado que manda, como pue. podria teneria á los combinados victoriosos del Norte de Europa, que se asegura establetan dentro de Francia, que la vanguardia la tenian catorce leguas de Paris, y no seria malo imitar en la capital las luminarias q.^e ellos pusieron en Moscow, si quierá p.^a q.^e vieran los efectos de la guerra. De todo discurso Yo q.^e oprimido Napoleon p.^a el celo de Dios, q.^e no conoce, querria volver á engañar la bondad sincera de nro. Fernando 7.^o aparemiendo un tratado de declararlo Rey de España en toda su integridad con la condicion de q.^e hiciera la paz particular con cada uno de sus aliados, y si esto es verdad es innegable q.^e las Cortes se han referido dignas de la nacion, por q.^e no han dicho cosa q.^e sin la libertad del Rey nada se trata, y viniendola se acordaria con todos los aliados. Esta negociacion me llena de regocijo por q.^e conviene la consecuencia q.^e se se observa, q.^e España ha sabido por su libertad, y q.^e á costa de sus sacrificios ha enseñado al mundo; y ultimamente que guarda la debida armonia con sus aliados, y que no está en estado de ser engañar. Esto es lo que Yo sacó de las papeletas que han venido.

Me repito á la disposicion de Vm. y luego á Dios que. su mil. an. Truxillo 29. de Junio de 1814.

Yo soy de Vm. en vez. serv. y
Josef Bp. de Truxillo

Dr. S. J. Tomas Dieguez.

ou
lan
ia
al
fr
en
ice
m
ab
ia
v
M
na
m
b
n
g
c
n
h
y
ca
m
m
l
m
m
p
r
i
/

